



Portrait d'un étudiant du DUCLA

Régis G.

(DUCLA Latin supérieur EAD et Latin avancé EAD)

Médecin gériatre à la retraite, j'ai ressenti le besoin et l'envie de reprendre contact avec le latin étudié au collège.

J'ai d'abord étudié seul le latin avec quelques manuels. Puis j'ai trouvé par hasard l'offre de formation du DUCLA option latin à Nanterre.

Je me suis inscrit pour le DUCLA à distance malgré un doute : ce DUCLA correspondrait-il à mon niveau ? J'ai été rapidement rassuré.

L'enseignement à distance n'a pas présenté de difficultés. J'ai eu la possibilité de poser des questions au professeur via la plateforme.

Les sujets sont passionnants et complets, présentés dans leur contexte historique. J'ai apprécié l'analyse des textes, mettant en valeur les expressions et la syntaxe, si bien que, au fur et à mesure de l'enseignement, le latin classique m'est apparu comme une langue vivante.

Pas de pensum, les cours sont limpides et c'est un plaisir de les découvrir.

Il n'y a pas de place pour l'hésitation, tout est bon !